
1. 问 董事会秘书、财务总监 龚少平 

今年业绩比较好，为什么不提高分红率？ 

董事会秘书、财务总监 龚少平 答： 

您好！公司 2022 年度实现归属于母公司股东的净利润 5339 万，拟分配现金股利 3000 万元，公司

根据股东分红回报规划和业务发展需要，合理安排分红比例，兼顾股东投资回报和公司发展规划

的需求。谢谢！ 

 

2. 问 独立董事 张莉 

公司年度业绩上涨，但是最近股价却持续低迷，请问有什么打算吗？ 

独立董事 张莉 答： 

尊敬的投资者您好！证券市场影响股价的因素很多，除了公司经营状况外，还包括社会、政治、

经济、文化等各方面对金融市场和交易行为的影响。公司管理层始终秉承“专注，专业，创新”

的核心价值理念推动公司稳步、健康的向前发展。谢谢！ 

 

 

3. 问 董事会秘书、财务总监 龚少平 

请问公司未来有什么打算？能否做大做强？ 

董事会秘书、财务总监 龚少平 答： 

您好！公司秉承“专注，专业，创新”的核心价值理念，努力发展成为技术领先的全球热管理系

统供应商之一；公司做大做强是管理层永恒的追求。谢谢！ 

 

4. 问 董事会秘书、财务总监 龚少平 

领导，您好！我来自大决策 

公司有应用到储能降温产品么？有无相关设计？ 

董事会秘书、财务总监 龚少平 答： 

您好！公司具备储能行业热管理相关技术和产品，但是目前尚未形成批量业务。谢谢！ 

5. 问 董事长、总经理 钮法清 

钮董事长：您好！恭喜公司 2022年在疫情的环境下，应收和利润还能取得较高成长的增速，展现

了公司管理层的优质管理能力，作为投资者我们比较担心公司能否在 2023年能是否保持增长？请

问针对 2023年公司打您好！公司 2023年度经营计划请您参阅公司 2022年度报告中经营计划部分。

感谢您对公司的关注！算通过那些方面继续保持公司的营收和利润增长。 

董事长、总经理 钮法清 答： 

您好！公司 2023年度经营计划请您参阅公司 2022年度报告中经营计划部分。感谢您对公司的关

注！ 



6. 问 董事长、总经理 钮法清 

钮董事长：您好！公司主营收入是换热器，而这个赛道竞争非常激烈，A 股也有很多做热换器的

公司，公司做大做强的理念作为投资者我们非常赞同和欣赏，但是行业的竞争激烈是不争的事实，

请问公司是否会考虑拓展新的赛道进行培育发展？ 

董事长、总经理 钮法清 答： 

您好！如您所言，国内换热器行业目前从业者众多，行业也进入价格竞争阶段，但是市场也对传

统换热器供应商提出更高的要求，客户对模块化热管理系统的需求也在增长，公司充分利用多年

的技术和客户资源积累，积极研发出适合市场需求的产品，开发新的应用场景，换热器市场的发

展依然可期，同时，公司也在积极探索新的行业，培育新的增长点。谢谢！ 

 

 


